

CAN 2017/MATCH DE CLASSEMENT/BURKINA FASO-GHANA, 1-0 LE BRONZE POUR LA CONSOLATION

Secoués durant la partie, les Étalons ont attendu la fin du match pour punir des Black Stars inefficaces.

Il est un peu plus de 18 heures ce samedi 4 février 2017. La pelouse du stade de Port-Gentil, déjà fortement décriée pour sa mauvaise qualité, reçoit une invitée nuisible : la pluie. Elle tombe à grosses gouttes pendant près d'une vingtaine de minutes moins de deux heures avant le match, ouvrant ainsi la brèche à toutes les supputations quant à la qualité du spectacle devant produire les Étalons du Burkina Faso et les Black Stars du Ghana. A l'occasion de ce match de classement (3e place) qui, au finish, s'est soldé par la victoire étriquée des poulains de l'entraîneur Paulo Duarte, 1-0.

Une issue heureuse qui a tardé à se dessiner entre deux adversaires qui se connaissent. Le Ghana, vice champion d'Afrique en 2015 en quête (en vain) d'un cinquième titre continental depuis 1982, éprouvant souvent des soucis avec les petites finales. A en juger par ses échecs de 2012 et 2013. Puis le Burkina Faso qui tient à se démarquer de ses déboires de 1998 quand



Photo : Sylla Bai

La joie d'Alain Traore (10) imité par ses coéquipiers.

il perd la petite finale à domicile.

Contrairement à son alter ego qui, fidèle à son 4-2-1-3, prend la confrontation au sérieux, Avram Grant qui donne l'impression de ne plus avoir le cœur à l'ouvrage, recompose de fond en comble son groupe habituel. Christian Atsu, André Ayew, John Boye, Wakaso Mubarak, Razak Brimah et autres Gyan Asamoah sont

au banc de touche. Leurs substituts qui prennent la partie par le bon bout néanmoins font montre, malheureusement, d'une inefficacité inouïe devant le but que garde jalousement Hervé Kouakou Koffi.

Badu Agyeman, alimenté par Kyere Yiadom, ouvre le bal de la guigne (2e). Qui se poursuit avec le ballon repoussé par la barre transversale adverse notamment

(24e).

Le Burkinabè Nakoulma emboîte le pas des Ghanéens (40e). Les mutations apportées par Grant pour bonifier son traditionnel 4-3-3 seront douchées par Alain Sibiri Traoré qui, à l'aide d'une véritable "catapulte", convertit son coup franc : 1-0 (88e). Un résultat qui va permettre aux Étalons de communier avec leurs inconditionnels après la cérémonie de remise des

médailles de bronze.

MIKOLO-MIKOLO
Port-Gentil/Gabon

Fiche technique

- Complexe sportif Michel Essonghé de Port-Gentil
- Spectateurs payants : 13.365 personnes
- Arbitre : Mehdi Abid Charef (Algérie)
- But : Alain Sibiri Traoré (88e)
- Burkina Faso : H. Kouakou Koffi, S. Farid Yago, Bakary Kone, P. Niguimbe Nakoulma, A. Sibiri Ytaoré, Issoufou Dayo, A. Bance (C. Bayala, 72e), C. Kabore (cap) puis Adama Guira (88e), B. Isidore Traoré, Yacouba Coulibaly (P. Malo, 82e), Ibrahim Blati Toure. Entr. : Paulo Jorge Rebelo Duarte.
- Ghana : R. Ofori, A. Kyere Yiadom, J. Mensah, T. Teye Partey, E. Badu Agyeman (cap), J.P Ayew (C. Atsu Twa-sam, 74e), B. Tekpetey (A. Ayew, 70e), E. Obori, D. Amartey, S. Tetteh (G. Asamoah, 65e), H. Afful. Entr. : Abraham Grant.

À CHAUD ET À FROID



Paulo Duarte

entraîneur du Burkina-Faso

entraîneur du Burkina-Faso : «Avant de parler du Burkina, je félicite d'abord l'équipe du Ghana qui a fait un grand match. Je pense qu'on a plutôt eu de la chance en seconde période pour inscrire le but de la victoire. Le Burkina-Faso méritait de jouer la finale, nous terminons à la troisième place, c'est un honneur énorme, une grande image.»



Abraham Grant

(entraîneur du Ghana)

Il faut remarquer que nous n'avons pas eu de chances réelles, mes joueurs ont beaucoup donné lors du match de la demi-finale. Et pour ce dernier match, j'ai essayé d'injecter du sang neuf, en donnant l'opportunité aux jeunes de goûter aux délices de la CAN, mais cela n'a pas bien marché. Il faut dire que le mental des joueurs était atteint après l'élimination.»

JONATHAN MENSAH : LE POMPIER DE SERVICE

Sans doute éprouvé par la défaite aux tirs au but 3-4 (1-1) contre les Pharaons d'Égypte, en demi-finales, l'avant-centre du Burkina Faso, Aristide Bancé n'a pas eu le rendement qu'on attendait au match de classement. Tellement pris en étau par le défenseur central ghanéen, Jonathan Mensah, parfois suppléé par son compère de la charnière centrale de la défense des Black Stars. Quasiment privé de ballon, l'attaquant burkinabè n'a été que l'ombre de lui-même. La défense ghanéenne peut donc se targuer



Photo : AFP

d'avoir mis sous l'éteignoir le redoutable attaquant des Étalons. Défenseur de Crew SC de Columbus en Major League Soccer, Jonathan Mensah a tout simplement été impérial au cours de cette rencontre. Même la défaite de son équipe ne peut altérer sa performance individuelle. Car outre le fait d'avoir empêché Bancé de s'exprimer, il a été dans tous les bons coups, notamment dans les sorties de ballons.

R.A.D
Port-Gentil/Gabon